

Alte Drucke

**Van vier ver=||scheydene staten ende qua=||litaten der
Menschen.|| To weten/ der Opwassen=||der in die
Christelicke Wedergheboert/ der || ...**

Emden, 1583

VD16 ZV 27217

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150152

♦ Van vier ver=

schendene staten ende qua-
litaten der Menschen.

To weten / der Opwassen,
der in die Christelicke Wedergheboert / der
Opgewassener Wedergeborener Christen / der
Antichristen ende onchristē: Een klepne beschrij-
vinghe ende aenwijsinghe wt der H. Schrift.
Mer een corte wederlegginghe ende verclarin-
ghe van sommighe tegensproecken / eens beson-
deren Teghensprekers N. S. genant / die gelijck
alle anderen tot desen Tijden in Religionlaeck
discorderende partijen / niet dan van twee Sta-
ten / der Christen / ende Antichristen halvende /
ende to ghelijck dwalende / sich nochtans hierin
van een besonder Godtlike openbaringe / ende
salichmakende erkentnisse Christi hauen sp
alle beroemt / ende dat meer is / sp des
haluen altofamen voor Antichri-
stus beschrijfft / &c.

(.?)

(.4.)

(.?)



Toe Emdē / bn Goessen Goebens
M. D. LXXIII.

15. 95.

2

